
2021 年 10 月 ATC 理事会議事録 

開催日：2021.10.7 

場 所：きゅりあん６階小会議室 

記 録：千葉支部 青木幸雄 

 

出席者：城南（青木義治、吉田幸代、鈴木直司）、城北（吉野信比古、直修司）、 

神奈川（川原田智、野島弘明）、千葉（羽入明、青木幸雄）、埼玉（佐藤宏之）、 

 

〔 議 題 〕 

１．ＡＴＣカップ報告 

① 概要報告 

・参加人数  ： 93 名（会員 16 名、女子 1名、一般男子 70 名、当日 6名） 

・収入    ： 1,302,600 円 

・大会運営費 ：   859,484 円  残金 443,146 円 

② 事務局から 

・バイクラック費用（100,000 円）、計測（112,149 円）は ATC 側の言い値で頼んでいる。 

 収支がプラスであることと、一般と比べ安いので、来年、修正したい。 

・雨が降っていたこともあり。氷代は約半分。 

③ 安全対策と改善点（直さん作成の資料も参照して下さい） 

・雨で濡れていたこともあり、下道の折り返しで転倒が相次ぎ、デレーラー破損等で３名？ 

の棄権者が発生した。 

・折り返し地点を設置者は安全を考えて変更したようだが、規定した場所ではなく、狭い場所 

 になっていた。規定した場所に設置すること。 

・今回は参加者も少なくバイクコースでの危険は少なかったが、それでも高齢者やホームレス 

の自転車、傘をさした散歩者などの動きに危険を感じた。 

・雑草で道幅が狭くなっているところがあった。来年、草が伸びていたら Hの所は刈り込みが 

 必要しれない。（事前の草刈り時に検討する） 

・バイクエイドでの補給時に再発進するときフラつく人がいるので注意が必要。 

・バイクの乗車ラインと降車ラインがなかった。（例年は設置）。 

・一般の人を事故に巻き込んだ場合の保険金額が死亡保険金 1000 万円では心配。参加資格に 

自転車保険の加入を義務付けしてはどうか？（要検討） 

 ④ 大会参加費の値上げ・・・来年から実施 

・ＡＴＣカップ 

  会員：9,800 円 ⇒ 10,800 円 、 女子・学生：13,800 円 ⇒ 15,800 円 

  一般男子：14,800 円 ⇒ 16,800 円 、 当日参加 16,000 円 ⇒ 18,000 円 

・デュアスロン大会 

  会員：8,500 円 ⇒ 8,500 円 、 女子・学生：10,500 円 ⇒ 12,500 円 

  一般男子：11,500 円 ⇒ 13,500 円 、 当日参加 13,000 円 ⇒ 15,000 円 



２．来年の会費の値下げ 

会費の値下げ提案があった。 

・一般会員 ： 4,800 円 ⇒ 3,600 円 

・家族会員 ： 3,000 円 ⇒ 1,000 円 

 以前は練習会なども多く家族会員も多かったが、家族会員が減ってしまった。ボランティアを 

 確保する上でも値下げしたい。 

・地方会員 ： 3,000 円（変更なし） 

 

３．大会・合宿報告 

・10 月 2～3日 ： 緑の休暇村合宿、4名参加 

・参加大会報告 ： 特になし 

 

４．今後の予定 

① 横浜山下公園ラン ： 10 月 17 日 9 時集合 

② 12 月理事会    ： 12 月 2 日 ４階会議室、袋詰め作業があるので早めに集合 

③ 360 分走     ： 12 月 12 日 9 時集合 

④ 定期総会     ： 2022 年 1 月 16 日 きゅうりあん中会議室 

11 時開会～11 時 50 閉会予定 

⑤ 2022 年度第１回理事会 ： ２月、きゅうりあん改修工事のため、中止 

⑦ 2022 年度の理事会は、周辺食堂等で開催予定。（場所は検討中） 

料理との兼ね合いがあり、欠席者の連絡を確実に取る必要がある。 

 

５．その他 

・城西市部の高木清さんが、理事及び副会長を辞任する。 

・埼玉支部の佐藤宏之さんに、来年から理事として活動してもらう。 

 

以 上 


